



COMMUNIQUÉ DE PRESSE – 30 AVRIL 2021

AX, l'association qui représente les anciens élèves et diplômés de l'École polytechnique

Suite à la plainte déposée par Greenpeace France, Anticor et l'association Sphinx contre Patrick Pouyanné, président directeur général de Total, dans le cadre de l'implantation d'un centre de recherche et d'innovation du groupe Total proche du campus de l'École polytechnique, l'AX, l'Association des anciens élèves et diplômés de l'École polytechnique informe de ce que la Sphinx ne représente pas la communauté des anciens élèves et diplômés de l'École polytechnique (l'X).

La Sphinx est un groupe de réflexion qui réunit un petit nombre d'élèves, d'étudiants, d'anciens élèves et des personnes liées à l'École polytechnique. Ses actions ou communications expriment les opinions et convictions de ses quelques membres.

L'Association des anciens élèves et diplômés de l'École polytechnique a vocation à représenter la communauté des anciens élèves et diplômés de l'X et réunit plus de 10 000 membres cotisants. L'AX tient à souligner qu'elle n'est nullement associée aux procédures judiciaires lancées.

Marwan Lahoud (X83), président de l'AX, déclare « *par principe, l'AX ne s'exprime pas dès lors qu'une dimension judiciaire est en cours. Au nom du conseil d'administration de l'AX, je rappelle l'attachement très fort de l'AX aux liens entre l'École polytechnique et les entreprises, car ces liens favorisent fortement l'innovation et le développement économique de notre pays* ».

À PROPOS DE L'ASSOCIATION DES ANCIENS ÉLÈVES ET DIPLÔMÉS DE L'ÉCOLE POLYTECHNIQUE (AX)

Fondée en 1946, issue du rapprochement entre la Société amicale de secours des anciens élèves de l'École polytechnique (1865) et la Société des amis de l'École polytechnique (1908), l'AX est l'association qui regroupe les anciens élèves et diplômés de l'École polytechnique.

L'AX a pour vocation de maintenir et de développer les liens de solidarité et d'amitié au sein de la communauté polytechnicienne et de représenter ses membres dans les instances politiques et auprès des médias. Elle soutient l'excellence scientifique et la stratégie de l'École en faveur d'un développement durable.

CONTACT PRESSE :

Lisliere Dantas

lisliere.dantas@ax.polytechnique.org

ax.polytechnique.org